



La Reine d'Angleterre écrit aux élèves de Chabanais!

publié le 07/11/2019

Pour leur première séquence de l'année en anglais, les élèves de la 4A et la 4C ont étudié la Famille Royale et à l'issue de cette séquence ils ont envoyé une lettre à la reine d'Angleterre pour lui expliquer tout ce qu'ils avaient appris sur elle. A notre grande joie (et surprise) le Palais Buckingham nous a honorés avec deux réponses, envoyées le 25 Octobre. Dans les lettres, rédigées par une des Dames d'Honneur de la Reine, on nous explique que la Reine a pris du plaisir à lire nos lettres et qu'elle nous encourage à poursuivre nos études. A cette fin, elle a joint aux deux lettres de réponse plusieurs documents d'information, concernant les animaux domestiques de la Reine, les bijoux de la couronne et autre. Nous la remercions pour cette gentillesse et pour ses encouragements envers les élèves de Chabanais.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.